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静岡県 K
いつも充実されていて羨ましいです。
⇒ ありがとうございます。そのコメントが嬉しくて木にも登りがちながら、最近は落ちたりもしま
す。

東京都 エッシー

楽しそうな旅を拝見させて頂いております！10/4-6、大阪府堺市以下の泉州地域で「だんじり祭り
」が一斉に開催中でした！（来週末もありますが…）タイミングが合えば観て貰えるチャンスがあ
ったかもですが、今度、ぜひ観て欲しいです！
⇒ 大阪は行きつけの店もできましたし、また行くでしょうから、タイミングがあえば是非観たいで
す。

栃木県 amiっち
日記楽しみに読ませていただいてます～
私も新幹線通勤の終わりがチョロチョロ見えてきました！
⇒ そんな時期になってきましたか。新幹線定期券が土日も使えた時代って素敵すぎますよね。

大分県 ジョウビタキ

ようやく涼しくなりました。そろそろジョウビタキが庭にやってくると思います。
お父様が、卒寿を迎えられるとのこと、誠におめでとうございます。
⇒ カラス、スズメ、ツバメ位しか見極め出来ない私ですが、冬の渡り鳥のジョウビタキ、今年は識
別できるでしょうか？ 親の高齢化をひしひしと感じる昨今ですが、元気で居てくれるのは何よりで
すね。

埼玉県 安部ちゃん
５月に異動し、二度目の大宮・新白河の新幹線通勤も過去のものになりました。日々のサラリーマ
ン業務の合間にみるこのページの充実ぶりに力をもらっています。これからも楽しみにしています
。
⇒ 新幹線通勤を体験すると、普通の通勤との差が大き過ぎます。三度目の新幹線通勤はあるでしょ

東京都 ミズマコ
いろんな雑学情報を得られるのでいつも楽しみにみています。（はや10年以上）
⇒ 知らないことが多すぎて、日々、そんな情報もあるのかと驚くばかりです。

大阪府
カクさんスケさ
ん

新幹線のブログを読むのが、毎朝の楽しみの一つです。更新が滞ると心配します。後日、まとめて
旅の記録で合点。飲んで食べて上手に時間を使っていますね。これからも長く続けてください。
⇒ 新幹線通勤の車内なら更新できるのですが、今は、旅などイベントが続くと滞りますね。

北海道 nakira

長年、拝読させていただいています。とても充実した日々を送られているなあと、羨ましく感じて
います。私は、今年５月から、みちのく潮風トレイルを歩き始め、八戸からスタートし、一昨日、
３回目の東北行で、ようやく岩手県野田村までたどり着きました。疲労困憊です。完歩するには、
１０年かかりそうです。
⇒鉄道沿線歩き旅のノリですか。それもめっちゃ楽しそうです。頑張って下さい。

栃木県 つつメル
毎日楽しく拝見させていただいてます。
⇒ありがとうございます。私も毎日楽しく更新していければと思います。

神奈川県 とーちゃん
初めて拝見したころ30代だった私ですが、早いもので50代に突入しました。
⇒まさに光陰矢の如しですね。昨年12月に高齢者の仲間入りをしてからまた1年が過ぎようとしてい
ます。

栃木県

先輩に憧れて15
年前に新幹線通
勤を開始した那
須塩原の住人

いつも楽しく拝見させて頂いております。ありがとうございます。出来るだけ長く続けて頂けると
幸いです。
⇒新幹線通勤の日々というタイトルながら、通勤終了後も続けるているので、だらだらと続きそう
です。

北海道 青葉の風

もう１０年前に通勤は終了しましたが、多分ずっーーーと覗いています。様々な挑戦する姿に元気
を頂いています。感謝感謝します。自分のバイクはエンジン付きですが、これからも頑張って本州
にも行きます。毎日の小さな上梓ありがとうございます。
⇒ありがとうございます。エンジンの有難みをつくづくと感じる年ごろです。未だに旅先でレンタ
サイクルを借りますが、あるなら絶対に電動アシスト付きにします。

埼玉県 Loyola
いつも楽しみに拝見しています。毎日を朗らかに、おすこやかに過ごせますようお祈りしています
。
⇒高齢者の仲間入りをして健康という二文字を意識するようになりました。健康なら楽しめますね

千葉県 ハワイ大好き

私が白河出身でご縁を感じ、なんだかんだ20年ちかく拝読してます。あさぼらけも聞いているので
、ラジオネーム読まれただけでピンときました！今後も日々の更新楽しみにしています。
⇒ラジコを利用するようになりタイムフリーが有難いですが、あさぼらけはリアルタイムで聴いて
います。初投稿を聴いていただきありがとうございました。

福島県 てつ

楽しみに拝読させていただいております。年なりに量は減りましたが、毎晩の晩酌が楽しみな、酒
を愛する古希を迎えた70歳です。「人生楽しくやらんといかん」と常々思いながら、いい歳をして
、くだらない些細な事で落ち込むことが多いこと。あんな素敵な嫁さんと一緒にいるくせにと今更
ながら我儘な事でイカン至極です。Mujinaさんの日本酒を始めとするアルコール関連の日記は特に
ワクワクかつ羨ましく拝読しています。その心は、量的にまだまだ多く飲まれていること、それか
ら旨いいい酒を飲まれていることですかね。僕も現役時代は結構飲んだものですが、翌日は二日酔
いの日々が多々あったと思います。Mujinaさんは結構飲まれても、翌日は活動的。凄いですね。
ニ日酔いはありませんか？今後共、エネルギッシュかつアクティブにご活躍されます事を応援して
おります。
⇒素敵な嫁さんがいたら言うことないじゃないですか。我が家が愛妻と晩酌の日々です。楽しく呑
んでいますが、時に、過去をほじくられて険悪な雰囲気になることも、酒量は楽しい範囲にとどめ
たいですねｗ 二日酔いはしばらくしてないですね。多めに飲みますが自分の酒量限界を無意識に守

静岡県 かっちゃん
初めて投稿します。新幹線通勤をしたことはありませんが、日記を楽しく読ませていただいてます
。これからも応援しています。いつまでも続けていってください。
⇒ありがとうございます。今は新幹線通勤をしておりませんが、昔の名前で出ています。

北海道 心太＠釧路
何が驚いたと言って、Mujinaさんがネギ完食のことです。
⇒自分でも驚きです。小学生の頃の自分に見せたいです。この歳で感じる給食の有難みです。


